



合唱祭に向けて

9月27日（金）は、合唱祭が行われます。全学年が大きな行事に取り組むのは、体育大会について2回目となります。行事は生徒一人一人を、学年を成長させるチャンスです。何のために取り組むのか、目的をしっかりと確認してのぞんでほしいものです。

今年は10月に行われる長崎市の連合音楽会に、2・3年生と一緒にステージに立ち歌を披露することになっていますので、合唱曲のうち1曲は合同での取組を行っています。また、今年も深堀小学校の6年生が参観に来ますので、中学生のすばらしい歌声を体育館中に響かせて、感動を与えることができればと思います。限られた時間しかありませんが、実行委員やパートリーダーを中心に学年独自の合唱をつくりあげてほしいものです。

【演奏曲】

1年生	大切なもの	
2年生	My Friend	合同曲
3年生	糸	My Own Road 一僕が創る明日一

【指揮者・伴奏者】

学 年	指 揮 者	伴 奏 者
1年生		
2年生		
3年生		
合同		

深堀中生の活躍

○ソフトテニス 長崎市中学AB選手権大会
Aの部 第3位

2年生ペア

○ソフトテニス 南部地区研修会
個人の部 準優勝

2年生ペア

○長崎市中総体水泳競技新人大会
2年生男子 50m 平泳ぎ 第2位

2年生

○大浦地区青少年意見発表会出場【9月28日（土）開催】
南部市民センター 13:30～

3年生

演題 『千羽鶴』

2学期の抱負 始業式で発表しました

(1年生)

2学期にがんばりたいことは2つあります。1つ目は、あいさつです。あいさつはやっていたものの声が小さく、おじぎだけをして声が発さない人がいるので少しずつでも改善していきたいです。2つ目は、整理せいとんについてです。生活部で行われていた美化コンクールでは、点数が半分もいかないときがありました。1年生の生活部の部長さんが呼びかけをして、少しの間きれいになったとしても、1日たつともとにもどってしまいました。そのため2学期からの目標は

- ・クラスを清潔に保つこと
 - ・相手に聞こえる大きさであいさつをすること
 - ・協力と思いやりを育む笑顔が広がるクラスにすること
- この3つのことを目標にしてがんばります。次に私は、発表をがんばりたいです。1学期は周りに合わせて発表がうまく言えず、発表じだいが少なかったため、2学期からはこの反省をふくめて授業で積極的に手をあげ、周りに伝えやすい声で発表することを意識してがんばります。たくさんの人の前に立つことは苦手ですが、2学期の間学級委員の役目をはたせるようがんばります。

(2年生)

私が2学期にがんばりたいことは、三つあります。1つ目が合唱祭です。1年生のときの合唱祭では歌詞を覚えることや、音程をとることに時間がかかり、もうひと頑張りできた合唱祭でした。だから、今年は、学級での練習にさらに力を入れ頑張りたいと思います。2つ目が提出物です。提出物の期限を守れないことがあります。その原因は、意志の弱さだと思います。やらないといけないとは思っているのですが、つい別の自分がやりたいことを優先してしまい、しないといけないことを後回しにしてしまいます。そんな自分の性格を意識して変えていきたいです。3つめが勉強です。毎日の家庭学習やテスト前など、自主的な学習がまだまだ不十分です。三点固定を意識しながら、家での学習習慣を心がけ、テスト前も計画的に勉強に取組みたいと思います。2学期は修学旅行など、様々な活動があります。学級委員として、仲間とともに充実した2学期になるように、何事にも積極的に活動していこうと思います。

(3年生)

私は2学期に頑張りたいことが、2つあります。1つ目は、勉強です。勝負の夏が終わり、受験まで残り半分を切りました。第一志望の高校に行けるように、今まで以上に勉強を頑張りたいと思います。授業では、学力を支える4項目の2分前学習や積極的に発表することを心がけようと思います。家庭学習では、1・2年生の復習を中心に最低でも毎日3時間取り組み、2学期中に自学ノートを4冊終わらせたいと思います。2つ目は、土日も欠かさず起きる時間、勉強する時間、寝る時間の3点固定を行い、生活リズムを整えることです。平日は夜更かしをすることが多く、朝起きる時間が遅くなっていました。原因はスマホを見ていたことです。これからは、21時以降はスマホを母に預けて、スマホを触っている時間を勉強する時間に変えていこうと思います。3年生の学級目標の中には、「全力で楽しむ」という言葉があります。2学期は、合唱祭や連合音楽会に向けて、練習にメリハリをつけて取り組むことで、本番を全力で楽しめるようにしたいと思います。また、「お手本となる3年生」になれるよう、当たり前前を当たり前前にできるように頑張りたいと思います。